

## **LAUDA AIR EXKLUSIVCHARTER: RUNDREISE ZU DEN HIGHLIGHTS ARABIENS UND SÜDOSTASIENS**

**hl travel veranstaltet exklusive Rundreise im Lauda Air Privatjet Boeing 737-800**

hl travel und Lauda Air veranstalten im Februar 2008 eine exklusive Kultur-Rundreise zu den schönsten und beeindruckendsten Orten Arabiens und Südostasiens. Neben hautnahen Einblicken in Natur, Geschichte und Kultur erhalten Sportbegeisterte auf Wunsch die Möglichkeit, auf den schönsten Greens Asiens ihre Golfschläger zu schwingen. Am 16. Februar erfolgt in Wien der take-off für die außergewöhnliche Reise, auf der die Passagiere bis zu ihrer Rückkehr am 2. März in den Genuß von purem Luxus kommen werden. Übernachtet wird ausschließlich in ausgewählten 5\* - Hotels, weiters wird die Reisegruppe bewusst klein gehalten, um allen Reisenden ein Höchstmaß an Komfort bieten zu können. Die Lauda Air Boeing 737-800 steht der Reisegruppe während des gesamten Flugs exklusiv zur Verfügung und wird bis zu ihrer Rückkehr etwa 22.000 Kilometer zurück legen.

Hochwertige Flugreisen sind heute die exklusivste, komfortabelste Art, die Welt zu erkunden: Neben Übernachtungen in hochwertigen Hotels werden -für die Passagiere sehr angenehm- nur Tagesflüge zu den einzelnen Destinationen durchgeführt. Geschulte Reiseleiter sowie Golf-Profs kümmern sich um die Abwicklung des Programms. Die Sitzplätze an Bord bleiben während der Rundreise unverändert und werden nicht ständig neu zugeteilt. Für jeden Flug wird der erforderliche Check-in bequem und zeitsparend an eigenen Schaltern separat durchgeführt. Reisende werden auch die Sicherheit des mitreisenden Arztes schätzen. Obwohl das Flugzeug bis zu 184 Passagiere fassen kann, ist die Teilnehmerzahl der Rundreise auf 60 Personen begrenzt. So erhält jeder Passagier maximalen Reisekomfort an Bord, der durch das Business Class Service für alle und einer charmanten Crew perfektioniert wird.

### **Die Reiseroute**

Nach dem Start in Wien ist die erste Station des Kreuzfluges Abu Dhabi, die Hauptstadt der Vereinigten Arabischen Emirate. Nach Weiterreise über den Golf von Bengalen landet die Boeing 737-800 in der ehemaligen Hauptstadt von Myanmar, Yangon. Bei einem Ausflug nach Bagan wird das größte archäologische Areal Südostasiens, das einst 13.000 Sakralbauten beherbergte, besichtigt. Entspannung pur wird bei dem darauf folgenden Aufenthalt auf der Insel Langkawi in Malaysia geboten: Hier werden die Reisenden einsame Strände und unberührten Dschungel vorfinden. Im Rahmen einer mehrstündigen Bootstour werden die umliegenden Inseln erkundet.

Zu einer perfekten exklusiven Ostasien-Reise gehört auch der nächste Programmpunkt der Reise: Ein Besuch der größten und bekanntesten Tempelanlage in Kambodscha, Angkor Wat. Angkor Wat ist das herausragende nationale Symbol Kambodschas, das repräsentativ für die Khmerkultur und das heutige kambodschanische Volk steht. Als nächste Station zieht Nepal, das mystische Land am Fuße des Himalaya, die Reisenden in seinen Bann: Ausgehend von Kathmandu werden die unterschiedlichsten Heiligtümer und Kultstätten besichtigt, bevor die erste von zwei Etappen der Heimreise nach Europa angetreten wird. Ein Zwischenstopp in Dubai führt die Reisenden nach Sharjar, der ältesten Stadt der Emirate und nach Al Dhaid mit seinen ausgedehnten Obst- und Gemüseplantagen. Am 2. März treffen die Passagiere mit den gesammelten wertvollen Eindrücken in Österreich ein.

### **Paradiesische Bedingungen für Golfer**

Allen, die nicht so sehr an den klassischen Sehenswürdigkeiten, dafür aber umso mehr am Green der Golfplätze interessiert sind, steht auf beiden Reisen ein umfangreiches Golfprogramm zur Verfügung: Im optional buchbaren Golfpaket sind die Golfgebühren (Green Fees), garantierte Startzeiten, die Begleitung durch Golf-Pros und die jeweiligen Transfers Hotel-Golfclub-Hotel inbegriffen.

Das detaillierte Reiseprogramm und weiterführende Reiseinformationen finden Interessierte im Internet auf der Homepage des steirischen Reiseveranstalters [www.hltravel.at](http://www.hltravel.at).

### **Weltreise November 2008**

Im November 2008 wird hl travel gemeinsam mit Lauda Air eine exklusive Weltreise im Privatjet veranstalten: Dabei werden wie schon bei der Weltumrundung im November 2007 alle Kontinente der Erde bereist. Im Rahmen dieser Reise werden 60 Passagiere sowohl an Bord als auch an ihren Reisezielen in den Genuß von purem Luxus kommen und die interessantesten und schönsten Plätze der Welt entdecken. Durch das limitierte Platzangebot auf dieser in Europa einzigartigen Reise wird empfohlen, möglichst frühzeitig zu buchen. Die Sitzplätze im Flugzeug werden nach Anmeldungseingang vergeben.

Die Weltreise kann telefonisch bei hl travel unter T +43 (0) 3463/ 555 21 bzw. per E-Mail unter [office@hltravel.at](mailto:office@hltravel.at) gebucht werden und kostet pro Person EUR 26.890,-.

Rückfragehinweis / For further information: Konzernkommunikation / Corporate Communications - AUSTRIAN AIRLINES GROUP : Livia DANDREA-BÖHM / Patricia STRAMPFER / Pia STRADIOT / Michael BRAUN Tel: +43 (0) 51766 11231 / Fax: +43 (0) 1 688 65 26, [livia.dandrea@austrian.com](mailto:livia.dandrea@austrian.com) / [patricia.strampfer@austrian.com](mailto:patricia.strampfer@austrian.com), [pia.stradiot@austrian.com](mailto:pia.stradiot@austrian.com); [michael.braun@austrian.com](mailto:michael.braun@austrian.com); [www.austrian.com](http://www.austrian.com)

Eigentümer, Herausgeber, Vervielfältiger: Austrian Airlines AG, Bereich Konzernkommunikation / Corporate Communications Division of the Austrian Airlines Group, Office Park 2 A-1300 Vienna-Airport, P.O.Box 100, Tel: +43 (0) 51766, <mailto:public.relations@austrian.com>

Die Angaben zur Offenlegung gemäß §§ 24 und 25 Mediengesetz sind unter [www.austrian.com](http://www.austrian.com) auffindbar / Please find further information concerning the disclosure according to §§ 24 and 25 Media Act on [www.austrian.com](http://www.austrian.com)